

Fête de l'arbre 2007: mission accomplie!

Les centaines de Bouchervillois qui ont célébré la Fête de l'arbre ont, ensemble, relevé le défi de planter 2000 arbres à Boucherville!

Initié par Croque-science et organisé en collaboration avec le 43^e groupe scout Saint-Louis, ce projet de plantation se faisait dans le cadre du programme «Défi relevé vert Desjardins», chapeauté par Jour de la Terre Québec.

Les 24 et 25 mai, les élèves de l'école de La Broquerie ont planté 85 arbres dans le parc Bois-de-Brouage. Le 8 juin, des élèves et des enseignants de l'école secondaire De Mortagne ont créé une ceinture verte de près de 400 arbres autour de leur école.

Le 9 juin, à l'occasion de la journée de clôture de la Fête de l'arbre, environ 150 personnes, dont une centaine de scouts et des

citoyens, ont participé à la plantation de plus de 1500 arbres dans cinq parcs de Boucherville. À cette occasion, les conseillers municipaux, M. Gagné, Mme Guidi, Mme Reeves, M. Saucier et M. Lalancette, sont venus encourager les troupes et leur prêter main-forte. L'attaché politique de Simon-Pierre Diamond, député de Marguerite-D'Youville, et Bertrand Dumont, horticulteur, étaient aussi de la partie. De plus, au cours de la matinée, Croque-science offrait des activités ludiques à son stand pour découvrir les secrets des arbres et de la forêt, l'organisme Environnement Nature Boucherville faisait don de 200 arbres aux citoyens, et l'éco-conseillère de la Ville de Boucherville tenait un stand pour informer les citoyens des solutions de rechange aux pesticides et sur divers autres sujets en matière d'environnement.

La Ville de Boucherville a préparé paillis et piquets, fourni de l'eau et donné un coup de main à la plantation. Paysagiste Rive-Sud a également distribué de l'eau dans certains parcs.

En tout, 17 espèces d'arbres indigènes du Québec ont été plantées, permettant d'apporter une plus grande diversité d'arbres dans les parcs, d'assurer une relève pour les arbres déjà en place et d'élargir les bandes riveraines du ruisseau Sabrevois et de la Rivière-aux-Pins.

Les organisateurs, Marie-Claude Beaudin (Croque-science), Frédéric Pilette (horticulteur) et Erik Michaud (43^e groupe scout Saint-Louis) tiennent à remercier tous les participants pour leur participation active dans ce projet.